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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 29.01.2014 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Nach der Sanierung der Mikwe wurde festgestellt, dass sich auf Grund der hohen Luftfeuchtigkeit 

Kondenswasser bildet, welches einerseits die Oberfläche Kupferplatten im Innenraum schwarz 

verfärbt und andererseits das Sichtfenster, das einen Einblick von außen gewähren soll beschlägt. 

Es gab verschiedene Vorschläge, wie beispielsweise die Klimatisierung des Raumes, 

Infrarotstrahler und eine beheizbare Scheibe. 

Ich möchte Sie deshalb fragen: 

 

1. Welche der Vorschläge sind umgesetzt worden? 

 

2. Konnten mit den zusätzlichen Maßnahmen klimatische Bedingungen geschaffen werden, die 

sowohl die konservatorischen Bedingungen für den Erhalt der historischen Bausubstanz 

gewährleisten als auch den Blick durch das Sichtfenster ermöglichen und das zu schnelle Anlaufen 

der Kupferplatten verhindern? 

 

3. Welche Kosten sind dafür angefallen? 

 

 

 

17.01.2014, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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